
VERBALE DELLA SEDUTA DI I COMMISSIONE DEL 17/09/2020 
 

L’anno duemila venti, il giorno diciassette del mese di settembre si è adunata,  su 

convocazione ordinaria REGINT prot. n. 96 del 10/09/2020, la I Commissione “Sport 

e Attività Sportive” della V Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante 

collegamento telematico “a distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da 

intendersi, convenzionalmente, presso i locali della V Circoscrizione siti in Via Adua 

n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   
 

ODG 
 

La pallacanestro nei giardini della Zisa 

Lo sport ce l'ho a cuore 

Sopralluogo c/o Palestra di Largo Partinico 
 

 

Presiede l’adunanza il Presidente F. Umberto Lo Sardo, assistito, in qualità di 

Segretario, dall' Istr. Contabile, Sig. Pietro Palumberi. 

Alle ore 10,36 risultano presenti il Presidente Lo Sardo, il Cons.  Palazzo Daniele 

e la Cons. Giuseppa Cavaliere. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

Il Presidente Lo Sardo ricorda l' appuntamento di oggi per sopralluogo c/o la 

Palestra di Largo Partinico, al quale parteciperà il Consulente allo Sport, Sergio 

Campagna. 

Il Cons. Palazzo ricorda che aveva richiesto le chiavi della palestra, per poter 

constatare lo stato dei lavori e del luogo. Ricorda inoltre che il sopralluogo è fissato 

per le ore 11.00. 

Il Presidente Lo Sardo si augura la presenza di un addetto per l' apertura e la visita 

degli spazi interni, eventualmente si visiteranno solo gli esterni, ma sarà comunque 

occasione di conoscenza con il nuovo Consulente allo Sport del Sindaco per potere 

poi interagire con lo stesso; la I Commissione della V Circoscrizione si occupa di 

svariati sport e auspica che, con l' ausilio del Consulente, si possano portare avanti 

tante iniziative. 

La Cons. Cavaliere comunica che non potrà essere presente fisicamente per motivi 

personali. 

Il Presidente Lo Sardo comunica che si ricollegheranno in videoconferenza alla fine 

del sopralluogo o durante lo stesso. 

La Cons. Cavaliere chiede di essere informata. 

Il Cons. Palazzo afferma che il segretario in esterna, sarà a cura del Cons. più 

giovane. 

La seduta rimane aperta e ci si riaggiorna. 
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I Consiglieri si recano al sopralluogo alle ore 10,41. 
 

SOPRALLUOGO 

 

Alle ore 13,06, dopo il sopralluogo, risultano presenti all' appello: il Presidente F. 

Lo Sardo, il Cons. Palazzo e la Cons. Cavaliere. 

Il Presidente Lo Sardo comunica che hanno effettuato sopralluogo con il Consulente 

allo Sport, Sergio Campagna; i locali erano chiusi, hanno discusso della situazione 

attuale e cosa attuare in seguito; hanno dato incarico al Consulente allo Sport di farsi 

portavoce per ulteriore sopralluogo da effettuare in presenza dell' Assessore allo 

Sport, Dr. Petralia Camassa e approfondire situazione dell' appalto e le motivazioni 

per cui si sono fermati i lavori; i Conss. della Commissione aspettano quindi 

comunicazioni dal Consulente allo sport per ispezione interna alla struttura. 

Il Presidente Lo Sardo comunica inoltre che hanno effettuato altro sopralluogo 

presso L.go Gibilmanna, hanno potuto constatare una situazione di alto degrado dei 

campetti polivalenti e la struttura che sussiste, è occupata abusivamente.  

Il Consulente Sergio Campagna si è impegnato ad acquisire la documentazione 

relativa i campetti, per tentare almeno il recupero di questi ultimi, essendo 

difficoltoso sgombrare le famiglie occupanti. 

Il Cons. Palazzo conferma quanto detto dal Presidente Lo Sardo, evidenziando che si 

attendono notizie dall' Ass. Petralia Camassa e l' Ass. Prestigiacomo per potere 

comprendere dove si sia fermata la macchina amministrativa. 

Riferendosi ai campetti polivalenti, afferma che qualcosa si possa ancora recuperare e 

per quanto concerne la palestra, ricorda che oggi i giovani, non hanno più una 

struttura dove potere effettuare attività fisica, bisogna attivarsi al più presto per 

evitare che anche la palestra sia occupata abusivamente, come la struttura che sussiste 

a Lgo Gibilmanna. 

Il Presidente Lo Sardo afferma che l' impegno da parte loro, non mancherà 

assolutamente. 

Il Presidente Lo Sardo e il Cons. Palazzo ricordano inoltre che al sopralluogo erano 

presenti il Cons. Stabile, la Cons. Di Gesù, il Sig. Salvo Gozzi, Presidente di un' 

Associazione Sportiva che opera all' interno della Palestra di L.go Partinico e altri 

cittadini residenti nel quartiere. 

Il Presidente chiude la seduta alle ore 13,14, aggiornando la seduta all' indomani. 

 
 
 

        Il Segretario                                                             Il Presidente 

  Istruttore Contabile                   F. Umberto Lo Sardo 

    Pietro Palumberi     
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